



Ibagué, 18 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2521

Más de 3.000 personas votaron en las elecciones complementarias de JAL en Ibagué

Ibagué fue la cuarta ciudad con mayor participación de votantes en el país.

Tras la jornada que se vivió a nivel nacional con motivo de las elecciones complementarias de Juntas Administradoras Locales, Ibagué se posesionó como una de las ciudades con mayor participación, ubicándose en el cuarto puesto a nivel nacional.

"Eso quiere decir que se hizo la tarea, que la Alcaldía pudo llegar a incentivar, que las diferentes instituciones hicieron entender a las personas la importancia de participar en esos espacios", indicó Jorge Iván Sabogal, director de Participación Ciudadana.

Es importante anotar que, en los seis corregimientos que participaron en los comicios, se eligieron a 23 ediles de los 26 cupos que estaban por proveer, de los cuales 17 fueron hombres y 6 mujeres. Por otra parte, el proceso de posesión de los nuevos ediles se surtirá una vez se finiquiten las diligencias de parte de la Registraduría.

"Con base en eso, procedemos a llamar a posesión a los candidatos o a los partidos políticos quienes los avalaron", finalizó el director Sabogal.











